

Avec la proximité du départ, le stress monte

Ils en parlent depuis plusieurs mois mais pour Manuela, Willy, Anthony et Aymeric, le stress commence à monter au fur et à mesure que la date du départ pour Dublin se fait de plus en plus proche.

Pour Manuela, ce sera le premier voyage de sa vie et a hâte d'arriver en terre irlandaise. Comme ses camarades, elle n'a aucune information sur la famille qui l'accueillera et avec qui elle partagera la majeure partie de son temps libre.

Elle espère effectuer son stage dans l'animaleerie, domaine qu'elle affectionne particulièrement puisque, après le bac, elle envisage de préparer un BTS MUC (Management des unités commerciales). Sa grande inquiétude est de s'acclimater à cette langue qu'elle ne connaît que par les cours.

Le jeune Willy, étudiant en filière commerciale, est passionné par tout ce qui touche à la technologie et a donc tout simplement demandé à effectuer son stage dans un magasin multimédia en espérant que son voeu soit exaucé. Il a déjà voyagé dans divers pays d'Europe mais va prendre l'avion pour la première fois. Anthony poursuit son cursus scolaire en section sécurité. Son stage sera donc effectué auprès des pompiers dublinois. Cette

Tous les quatre attendent le départ avec impatience.

puisque il a déjà effectué plusieurs stages en gendarmerie, en sécurité publique et à la police. Ce sera également sa première sortie hors de nos frontières.

Pour Aymeric, les choses sont un peu différentes puisqu'il a,

à plusieurs reprises, voyagé en avion notamment pour se rendre sur l'île de la Réunion. Il a également eu l'occasion de découvrir l'Angleterre et l'Allemagne mais ne connaît pas l'Irlande. Lui aussi sera intégré aux sapeurs-pompiers de Dublin.

